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M. Côté: Avez-vous quelque estimation approximative des frais auxquels 
nous devons faire face pour établir notre mission, par exemple en Espagne?

Le témoin: Oui, nous en avons.
M. Coldwell: J’allais demander quelles étaient les dépenses du gardien.
M. McCusker: Recevez-vous des demandes pour cet emploi?
M. Coldwell: Voulez-vous l’occuper, docteur?
Le témoin: Cela est en dehors de ma juridiction. Le montant que nous 

avons estimé pour l’ambassade en Espagne, qui ne fonctionne qu’une partie de 
l’année financière, est de $40,000 en frais d’administration pendant l’année.

M. Côté:
D. En frais d’administration?—R. Oui.
D. Et pour les dépenses en immobilisations?—R. Nous ne serons pas en 

mesure de considérer cela jusqu’à l’ouverture de l’ambassade et avant d’être 
informés de la possibilité de louer un logement, des prix, etc.

M. Higgins:
D. Avez-vous dit à M. Graydon, si je comprends bien, que nous avions une 

chambre à Shanghaï?—R. Oui.
D. A quoi est-elle utilisée?—R. A l’entreposage des meubles et de l’équi

pement que nous devions laisser. Nous n’avons pas pu les déménager.
D. Vous avez là un gardien pour une chambre"?—R. Non, elle est apparem

ment sous la surveillance des gens du Royaume-Uni qui sont tout près de là.

M. Green:
D. Avez-vous quelque information au sujet des bateaux Ming Sung?—R. 

Non, je n’en ai pas.

M. Coldwell:
D. Cela est-il inscrit au compte du gardien?—R. Nous avons dans les 

crédits un chef de dépenses pour $7,500, qui comprend le gardien et quelques 
autres charges.

M. McCusker: Pensez-vous que ce Comité doive déléguer M. Green pour 
aller prendre possession des bateaux?

M. Jutras: J’ai dit cela auparavant.
Le président: Y a-t-il d’autres questions? Le poste est-il adopté?
Adopté.
Le président: Il reste une question, c’est le poste 99, et M. Macnaughton 

voulait être présent quand ce poste viendrait devant le Comité. Êtes-vous 
d’accord pour que nous traitions de cela à la prochaine réunion?

M. Green: Il y a une autre mention.
Le président: Oh oui, il y a le plan de Colombo.
M. Graydon: Quand nous réunirons-nous de nouveau? Il y a une question 

que je voudrais soulever en rapport avec les passeports et les visas, et je ne 
sais pas si je puis revenir en arrière, mais c’est à cause des témoignages nou
veaux apportés par le maréchal Tito quant à la procédure et à la situation 
des passeports au Canada. Je voudrais en donner avis à M. Macdonnell de 
façon qu’il puisse s’occuper de cela. Je voudrais donner cet avis au ministère 
pour qu’il ne soit pas pris au dépourvu.

M. Croll: Y a-t-il quelque occasion d’interroger l’auteur de cette décla
ration?


